

El papelón de la candidata del PSOE

IU critica la desinversión socialista en Mieres

Ricardo González
IU de Mieres



Mieres ha recibido una inversión millonaria para modernizar nuestros colegios públicos y eliminar barreras arquitectónicas, todos cuentan con espacios deportivos cubiertos para evitar que la lluvia (algo infrecuente en nuestro caso) impida la actividad deportiva o, sencillamente, el tiempo de recreo. La Consejería de Educación también asumió la gestión de la Escuela 0-3 años y está construyendo una nueva escuela. El Principado ha duplicado la inversión social en Mieres y ha transformado la Ayuda a Domicilio, triplicando el número de horas de atención y apoyo a nuestras personas mayores y ha conseguido poner en marcha un nuevo Centro Social de Personas Mayores en el centro de la ciudad, **está en marcha los apartamentos para mayores en Turón** y ha multiplicado por cuatro el número de plazas en centro de día en el resto del municipio, además se ha desarrollado un plan de choque sanitario para reducir las listas de espera y reforzar la plantilla de los centros de salud para evitar que la baja de un médico o médica provoque estragos en la ciudadanía. Además, el Principado ha pagado los dos millones que debe al Ayuntamiento por la rehabilitación del Pozo San José y ha puesto en marcha un programa de inversiones de más de 15 millones para poner en marcha la marca global 'Patrimonio Minero' y articular una potente oferta de turismo cultural de la que se benefician el Turón, Bustiello y la Huería San Juan. El compromiso del Gobierno regional también se ha notado en las carreteras cuya renovación ha sido evidente en los últimos años.

¿Sería maravilloso, verdad? Sin embargo, cualquier parecido con la realidad es mera ficción. De hecho, tuvimos que esperar diez años para ver el nuevo centro de salud de Turón. Por poner sólo un ejemplo de la brillante gestión socialista.

No saben cuanto nos gustaría poder reconocer al Partido Socialista que se volcó con Mieres y consiguió hacer realidad todas estas medidas que, sin duda, beneficiarían a los vecinos y vecinas de nuestro concejo. Pero no ha sido así. El Partido Socialista renunció hace tiempo a ser una alternativa de gobierno y se han instalado en un papel de mera comparsa en una oposición que lidera el PP. Siguen sin ser capaces de poner sobre la mesa propuestas y proyectos para el futuro, ofrecer consensos y buscar acuerdos para el beneficio de Mieres. Al contrario, se han hecho expertos en el regate corto sin más aspiraciones que un titular efímero. La candidata del PSOE en Mieres tiene que hacer un papelón y defender lo indefendible: la catastrófica gestión socialista que provocó la quiebra del Ayuntamiento. Podría optar por mirar al futuro e intentar pasar página. Sería lo más recomendable en estos casos, pero ella, en una exhibición de habilidad, sigue 'erre que erre'. Es una lástima. Olvida que si no hubiéramos tenido que afrontar la ruina, estos últimos ocho años hubieran sido muy diferentes en Mieres. Si sus compañeros de partido no hubieran dejado miles de facturas sin pagar en los cajones y pufos por doquier, hoy el concejo estaría mucho mejor. Pero ellos hicieron lo que hicieron, y nosotros hicimos lo que pudimos para evitar el colapso. El resultado: en ocho años el Ayuntamiento pasado de tener más de 29 millones en deudas a tener el contador de deuda a cero. No ha sido fácil, pero el Gobierno de Aníbal Vázquez ha hecho los deberes.



Una protesta organizada por la Plataforma en Defensa del Conservatorio. | J. R. SILVEIRA

El conflicto del Conservatorio del Nalón reabre heridas en el PSOE

Genaro Alonso cargó contra los regidores de San Martín, Laviana y Sobrescobio, afines a Pedro Sánchez: "Que salgan del charco"

Oviedo / Langreo,
M. A. G.

El consejero de Educación, Genaro Alonso, acusó ayer a los alcaldes del Nalón y a la mancomunidad de llevar al Conservatorio comarcal a "un callejón sin salida" con la decisión de acudir a los tribunales para dirimir de quién es la competencia del centro. El conflicto también reabrió heridas en el seno de la FSA. En un acto en Oviedo, Alonso centró sus críticas en los regidores, también socialistas, de San Martín, Laviana y Sobrescobio. Estos tres alcaldes dieron su apoyo a Adrián Barbón y a Pedro Sánchez en la lucha interna del PSOE asturiano. El PSOE de Caso, en cambio, se había mostrado afín a Javier Fernández. El quinto alcalde, el de Langreo, es de IU.

La Mancomunidad del Nalón lleva tiempo pidiendo que el

Principado se haga cargo del centro. El pasado año, respaldada por dos informes jurídicos que establecen que está desarrollando una competencia impropia, decidió presentar una demanda judicial. La Consejería de Educación, por su parte, asegura que no puede asumir el centro, aunque ha mostrado su predisposición a estudiar un aumento de su aportación.

Alonso esgrimió ayer que los alcaldes "pretendiendo en un principio cargar la responsabilidad a la Consejería se han metido en un callejón sin salida al judicializar el tema. Ahora, si la sentencia es favorable a ellos y tiene que asumirlo la Consejería, el grado de incertidumbre del profesorado es mayor. Y si es contraria, tienen que cerrarlo, porque dicen que no pueden gestionarlo, ni quieren ni deben".

El Consejero tildó de "inadmisible" la decisión de la mancomunidad por la "incertidumbre" que genera. "Si siguen la vía judicial, no cabe diálogo hasta que haya sentencia. Si quieren dialogar, que renuncien a la vía judicial". Y añadió: "Todo esto con la connivencia de los alcaldes, sobre todo de San Martín del Rey Aurelio, de Laviana y Sobrescobio, que preside la Mancomunidad".

"La Consejería de Educación" —remarcó Alonso— "siempre ha dicho y dirá que apoya el Conservatorio, que es un servicio público de calidad que no merece esta incertidumbre. Ellos nos han llevado a esta situación, pues que salgan del charco".

El Conservatorio del Nalón cuenta en la actualidad con más de 200 estudiantes y 23 trabajadores.

Manos Unidas

PLÁNTALE CARA AL HAMBRE:
SIEMBRA

INFORMACIÓN Y RESERVAS EN SU AGENCIA DE VIAJES

OFERTA Semana Santa 2019

DUBROVNIK

Del 18 al 21 de Abril
VUELO ESPECIAL desde ASTURIAS

PRECIO FINAL (4d/3n) desde **794€**
(Incluidas Tasas de Aeropuerto: 95€)

| Horarios de Vuelos (sujetos a posibles modificaciones) | | |
|--|----------------------|---------------------|
| 18 Abril | Asturias - Dubrovnik | S. 07,30 / U. 10,40 |
| 21 Abril | Dubrovnik - Asturias | S. 15,00 / U. 18,10 |

EL PRECIO FINAL INCLUYE: Vuelo especial Asturias-Dubrovnik-Asturias; 3 noches de alojamiento en hotel 3*; Régimen de alojamiento y desayuno; Visita panorámica a pie con guía local de habla hispana (sin entrada); Traslados exclusivos Clientes Politours aeropuerto/hotel/aeropuerto; Tasas de aeropuerto (95 €); Seguro de viaje.

PRECIOS: Viajes combinados sujetos a Condiciones Especiales de Contratación: E.L.C.I. Tasas de aeropuerto y combustible a recomfirmar calculadas al 28/01/2019. Rogamos recomfirmar en el momento de la reserva, ya que pueden sufrir modificaciones. Consultar si el destino tiene impuesto de salida turística, que paga el cliente directamente en el hotel. Consultar también Condiciones Generales del Contrato de Viaje Combinado, Nuestro Seguro, Nuestros Precios Incluir y Prolongación en Nuestro Folleto General de Venta Anticipada 2019. Plazas limitadas y sujeto a disponibilidad. Los precios podrán ser revisados conforme al Real Decreto 1/2007. Fecha de edición de esta oferta 28 Enero 2019.

Con la Garantía de **POLITOURS** C.A.A. 19

Buscarnos en:

af
Alliance Française
Oviedo

FRANCÉS

Cursos intensivos
8 abril - 19 junio

Marqués de Santa Cruz 11, OVIEDO
Tfno. 985 21 32 34
www.afoviedo.com